



# えのき

## 全校合唱・中地区かるた・美田中生ハンドベル 楽しさ戻る えのき祭



「つどう」のテーマで準備したえのき祭は、4年振りに制限なく集うことができました。スローガン「ありがとうの心があふれるえのき祭」のもと、お陰様で充実したえのき祭になりました。子どもたちの100マス作文からも充実ぶりが伝わりました。皆様の御協力大変ありがとうございました。多くの地域の皆様にも学校に足をお運びいただき誠にありがとうございました。PTAの皆様には売店や駐車場の御協力等、大変ありがとうございました。

### 1年

えのき祭でたのしかったことは二つあります。一つめは、かるたとりです。どうしてかというのと、とれなかったけれど、がんばってさがしたからです。二つめは、365日のかみひこうきのうたです。れんしゅうよりじょうずにうたえました。

えのきさい みんなのさくひん すごかった

### 2年

11月3日文かの日、えのきさいがありました。楽しかったことは二つあります。一つ目は、全校合しょうです。みんなで、ころを一つにしてうたえました。二つ目は、おみこしパレードです。とてもかわいくおどれました。みんなといっしょにころを一つにできました。

えのきさい おにぎりもらえ うれしいな

### 3年

ぼくが、「えのき祭」でうれしかったことは、2つあります。一つ目はハンドベルのえんそうです。美田中生がえんそうしてくださったので、うれしかったです。またききたいです。二つ目は、中地区大ばんかるた取り大会です。どうしてかという、一枚取れたからです。どこにあるか分からなかったけど、絵を思い出したら見つかったので絵をおぼえておいてよかったです。よかったな 絵をおもい出し 見つけたよ

### 4年

わたしがえのき祭でたのしかったこと、がんばったことは二つあります。一つ目は、えのき祭実行委員の仕事についてです。開会セレモニーの終わりの言葉をはっきり言ったりカラーコーンを置いたりしました。二つ目は、かるた取り大会や合しょうです。いっしょうけんめいカードをさがしたり、みんなでリズムや声を合わせて歌えたりしました。来年もみんなで楽しいえのき祭にしたいです。

みんなだね 思いで作った えのき祭

### 5年

えのき祭がありました。ぼくがえのき祭でがんばったことは三つあります。一つ目は、歌です。365日の紙飛行機と校歌を上手に歌うことができました。二つ目は、中地区かるたです。二枚取ることができてうれしいです。三つ目は、作品かんしょうです。班の人の作品の上手なところをたくさん見つけることができました。今年は4年ぶりにかかるたができて、とても楽しいえのき祭でした。

4年ぶり 中地区かるた 楽しかった

### 6年

11月3日にえのき祭がありました。私は実行委員長なのでとてもきんちょうしました。実行委員長の話は長くて少しむずかしかったのですが、言葉をかんでしまうこともありましたが、しっかり言えてよかったです。かるた取り大会や作品かんしょうでは、縦割り班の班長だったので、班の人をしっかりとめられました。最後のえのき祭だったのでいい思い出にすることができました。

えのき祭 実行委員長 がんばった

## 心を育てる学校教育の日

## 研修の成果を生かした道徳授業

11月22日(水)「心を育てる学校教育の日」での道徳授業参観ありがとうございました。本校は、5月から道徳の授業について研修を積み重ねてきています。先月30日にも2年生担任の●●教諭が校内研究授業を行いました。5月から数えて学校全体で8回目の授業研究になります。また、講師を招いての講話を7回行ってきました。校長の私も夏休みに職員に講話を行いました。今月13日には、全国小学校道徳教育研究会会長を歴任された聖徳大学の吉本恒幸教授をお招きし、よりよい授業を目指して研修を行いました。Society 5.0(超スマート社会)では、経済発展と社会的課題の解決を両立する人間中心社会の実現に向けて、道徳性の育成はAIを活用した未来の日本を支える教育として重要視されています。学校教育目標すべてに深く関連する道徳授業に力を入れています。



## 文化庁

## 音楽鑑賞会

文化庁学校巡回公演事業である三味線の鑑賞会がありました。演奏に合わせて踊ったり、歌ったりもしました。



## 本大好き集会

11月9日に図書委員会児童による図書館クイズや読書感想文表彰などの本大好き集会を行いました。校長の読み聞かせとして沖縄県の小学1年生が書いた詩を長谷川義史さんが絵本にした「へいわってすてきだね」を読みました。一部内容を紹介します。『へいわってなにか。ぼくはかんがえたよ。おともだちとなかよし。かぞくがげんき。えがおであそぶ。(中略)みんなのころからへいわがうまれるんだね。(中略)みんなのえがおがずっとつづいてほしい。へいわなかぞく、へいわながっこう(中略)これからも、ずっとへいわがつづくように ぼくも、ぼくのできることからがんばるよ。』世界では戦争がまだまだ終わらない今、平和な学校、みんなの笑顔のために、一人一人ができることをがんばってほしいと思います。



## 3年生 社会科見学

11月14日に3年生が「住みよいくらしをつくる」に関する学習で小山警察署、小山消防署、紬織物技術支援センター、イオンモールを見学しました。



## 6年生 甲冑体験

11月16日に小山市立博物館の出前授業で小山評定について学び、甲冑体験をしました。



## 6年生 おやま禁煙ジュニアサポーターズ

11月14日に6年生が小山市健康増進課による「おやま禁煙ジュニアサポーターズ(禁煙教室)」を実施しました。お子さんのメッセージを受けて「たばこを吸うことをやめました。家族も喜んでいきます。」というコメントもありました。



## 親切な

## 上級生

10月から縦割り清掃班と清掃場所が変わりました。1年生に雑巾の絞り方など、掃除の仕方を優しく教える上級生の姿が、あちらこちらで見られました。さすが、中小の子どもたちです。

